
Niederschrift 

über die öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ortsrates Wahlschied 

 Sitzungstermin: Donnerstag, 12.09.2019 

 Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr 

 Sitzungsende: 21:50 Uhr 

 Ort, Raum: im Gastraum der Sport- und Kulturhalle 

Wahlschied 

Anwesend sind: 

Ortsratsmitglieder: 

Fahrenkamp, Jennifer SPD  

Feld, Christoph SPD  

Honecker, Ulrich, Dr. phil. BfB  

Pörtner, Catherine SPD  

Ruloff, Harry BfB  

Ratsmitglieder: 

Lafontaine, Hans Gerhard GBH  

Schriftführer: 

Wagner, Marc André  

Ortsvorsteher/in: 

Zimmer, Reiner SPD  

Naturschutzbeauftragte/r: 

Bender, Gerd  

Entschuldigt fehlt/fehlen: 

Hubig, Ute CDU  

 

 

Der Vorsitzende, Herr Ortsvorsteher Reiner Zimmer, begrüßt die Anwesenden 

Ortsratsmitglieder zur heutigen Ortsratssitzung. Er stellt fest, dass form- und fristgerecht 

eingeladen wurde und der Ortsrat beschlussfähig ist. 

 

Gemäß der Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im 

Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler findet eine Einwohnerfragestunde statt, in der 

anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern Gelegenheit gegeben wird, Fragen an die 

Ortsratsmitglieder und den Ortsvorsteher zu richten. Im Anschluss daran findet die Sitzung 

statt. 

 

Der Vorsitzende, Herr Ortsvorsteher Reiner Zimmer, fragt die anwesenden Einwohner, ob Sie 

Anliegen haben. 

 

Es liegen keine Wortmeldungen vor. Die Sitzung wird vom Vorsitzenden um 18:32 eröffnet. 

 



 

Der Vorsitzende stellt den Antrag, einen weiteren Tagesordnungspunkt in den 

nichtöffentlichen Teil – 30-Jähriges Firmenjubiläum BBL – aufzunehmen und den 

Tagesordnungspunkt 7, Termin Seniorennachmittag 2019 zu teilen und  im nichtöffentlichen 

Teil zu behandeln. 

 

Einstimmiger Beschluss: 

 

Es wird ein weiterer Tagesordnungspunkt, 30 Jähriges Firmenjubiläum BBL, in den 

nichtöffentlichen Teil aufgenommen. Der Tagesordnungspunkt 7, Termin 

Seniorennachmittag, wird zu Teilen im nichtöffentliche Teil diskutiert. 

 

 

Herr Zimmer erläutert Herrn Honecker, dass er aus rechtlichen Gründen den von ihm im 

Namen der Ortsrat BfB-Fraktion Wahlschied eingereichten Antrag zur Erweiterung des 

Rederechtes in den Sitzungen des Ortsrates Wahlschied auf Kandidaten der Wahlvorschläge 

zum Ortsrat Wahlschied, die kein Mandat im Ortsrat erhalten haben nicht in die 

Tagesordnung aufgenommen habe. 

 

Der Vorsitzende lässt den Ortsrat dennoch über die Aufnahme dieses Tagesordnungspunktes, 

Erweiterung des Rederechtes in den Sitzungen des Ortsrates Wahlschied auf Kandidaten der 

Wahlvorschläge zum Ortsrat Wahlschied, die kein Mandat im Ortsrat erhalten haben, 

abstimmen. 

 

Beschluss (4 Nein-Stimmen SPD-Fraktion, 2 Ja-Stimmen BfB-Fraktion): 

 

Die Aufnahme des Tagesordnungspunktes wurde abgelehnt. 

 

 

Sodann erklärt der Vorsitzende, dass er zukünftig während der laufenden Sitzung keine 

Wortmeldungen von nicht in den Ortsrat gewählten Bürgern zulassen werde. 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 

1 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Ortsrates Wahlschied vom 

13.08.2019 (öffentlicher Teil) 

  

2 Stellungnahme der Verwaltung zum Schulbusverkehr - Antrag der SPD-

Ortsratsfraktion 

  

3 Stellungnahme der Verwaltung zur Kindergartensituation Wahlschied/Holz bezgl 

verfügbarer Plätze - Antrag der SPD-Ortsratfraktion 

  

4 Information zum Stand der Sanierungsarbeiten Sport- und Kulturhalle 

Wahlschied 

  

5 Vergabe von Mitteln an kulturtreibende Vereine 

  



  

5.1 Männergesangsverein Liederkranz Wahlschied 

  

5.2 Evangelischer Kirchenchor 

  

5.3 KV Hilaritas 

  

6 Vergabe von Mitteln zur Sanierung des Weidezauns Islandpferde 

  

7 Termin Seniorennachmittag 2019 

  

8 Termin Martinsumzug 2019 

  

9 Einleitung Verfahren bzgl. Umbau Brunnen/Wasserspielplatz im Hinblick auf die 

neuen Landesfördermittel zur Dorferneuerung - Antrag der SPD-Ortsratsfraktion 

Vorlage: BV/0092/19 

  

10 Erweiterung Kindergarten Wahlschied - Antrag der SPD-Ortsratsfraktion 

Vorlage: BV/0093/19 

  

11 Überprüfung der in Planung befindlichen Gewerbeflächen zur Eignung für 

großflächige Photovoltaikanlagen neuster senkrechtstehender Bauart - Antrag der 

SPD-Ortsratsfraktion 

Vorlage: BV/0094/19 

  

12 Aufhebung des Beschlusses des Ortsrates vom 09.05.18 zur Aufstellung eines 

Bebauungsplans und des Satzungsbeschlusses über die Veränderungssperre zur 

Errichtung eines Gewerbegebietes zwischen Vorstadtstraße und Göttelborner 

Straße (BV/0077/18) - Antr 

Vorlage: BV/0088/19 

  

13 Stellungnahme der Verwaltung zum Schulbusverkehr - Antrag der SPD-

Ortsratsfraktion 

Vorlage: BV/0090/19 

  

14 Stellungnahme der Verwaltung zur Kindergartensituation Wahlschied/Holz bzgl. 

verfügbarer Plätze - Antrag der SPD-Ortsratsfraktion 

Vorlage: BV/0091/19 

  

15 Mitteilungen und Verschiedenes 

  

Nichtöffentlicher Teil 
 

16 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Ortsrates Wahlschied vom 

13.08.2019 (nichtöffentlicher Teil) 

  

17 30-jähriges Firmenjubiläum BBL 

  

18 Seniorennachmittag 

  

19 Mitteilungen und Verschiedenes 



Niederschrift: 

Öffentlicher Teil 
 

zu 1 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Ortsrates Wahlschied 

vom 13.08.2019 (öffentlicher Teil) 

  

 Einstimmiger Beschluss: 

 

Die Niederschrift über die Sitzung des Ortsrates Wahlschied vom 13.08.2019 

(öffentlicher Teil) wird angenommen. 

 

 

 

zu 2 Stellungnahme der Verwaltung zum Schulbusverkehr - Antrag der 

SPD-Ortsratsfraktion 

 

 Herr Zimmer erklärt, dass der Antrag der Verwaltung vorliegen würde und er 

davon ausginge, dass ein Mitarbeiter der Verwaltung in der Sitzung erscheinen 

würde. Außerdem teilt er mit, dass Ihm keine Stellungnahme vorliege. 

Er schlägt vor, die Tagesordnungspunkte 2 und 3, Stellungnahme der Verwaltung 

zum Schulbusverkehr – Antrag der SPD-Ortsratsfraktion und Stellungnahme der 

Verwaltung zur Kindergartensituation Wahlschied/Holz bzgl. Verfügbarer Plätze - 

Antrag SPD-Ortsratsfraktion, an das Ende des öffentlichen Teils zu verschieben. 

 

 Einstimmiger Beschluss: 

 

Die Tagesordnungspunkte 2 und 3, Stellungnahme der Verwaltung zum 

Schulbusverkehr – Antrag der SPD-Ortsratsfraktion und Stellungnahme der 

Verwaltung zur Kindergartensituation Wahlschied/Holz bzgl. verfügbarer Plätze - 

Antrag SPD-Ortsratsfraktion, werden an das Ende des öffentlichen Teils 

verschoben. 

  

zu 3 Stellungnahme der Verwaltung zur Kindergartensituation 

Wahlschied/Holz bezgl verfügbarer Plätze - Antrag der SPD-

Ortsratfraktion 

 

 Siehe Tagesordnungspunkt 2 

  

zu 4 Information zum Stand der Sanierungsarbeiten Sport- und Kulturhalle 

Wahlschied 

  

 Der Ortsvorsteher teilt den Anwesenden mit, dass die geplante Sanierung der 

Halle die Heizungs-, Lüftungs- und Elektroanlagen umfassen werde. Aktuell 

hätten die Planungen begonnen. Ende September werde eine Planungssitzung mit 

den ausführenden Firmen stattfinden, an der auch er teilnehme. Er sagt zu, nach 

dem Erhalt neuer Informationen, diese an den Ortsrat weiterzugeben. 

  

 

 



zu 5 Vergabe von Mitteln an kulturtreibende Vereine 

  

zu 5.1 Männergesangsverein Liederkranz Wahlschied 

 

 Herr Zimmer schlägt eine Zuwendung in Höhe von 200,00 € vor. 

 

 Einstimmiger Beschluss: 

 

Der Ortsrat beschließt eine Zuwendung in Höhe von 200,00 € an den 

Männergesangsverein Liederkranz Wahlschied. 

 

zu 5.2 Evangelischer Kirchenchor 

 

 Der Vorsitzende schlägt eine Zuwendung in Höhe von 200€ vor. 

 

 Einstimmiger Beschluss: 

 

Der Ortsrat beschließt eine Zuwendung in Höhe von 200€. 

  

zu 5.3 KV Hilaritas 

 

 Der Ortsvorsteher schlägt eine Zuwendung in Höhe von 200€, gebunden an die 

erneute Organisation der „Hexennacht“ am 30.04.2020 auf dem Vorplatz der 

Sport- und Kulturhalle Wahlschied, vor. 

 

 Einstimmiger Beschluss: 

 

Der Ortsrat beschließt eine Zuwendung in Höhe von 200€ zur Gestaltung der Feier 

am 30.04.2020. 

  

zu 6 Vergabe von Mitteln zur Sanierung des Weidezauns Islandpferde 

 

 Der Vorsitzende erklärt den anwesenden Ortsratsmitgliedern, dass der Zaun zur 

Landschaftsgestellung des Ortsrates gehöre und der Vorsitzende des 

Islandpferdevereins um Unterstützung gebeten habe. Er schlägt eine 

Bezuschussung durch den Ortsrat in Höhe von 500€ vor. 

Die Mitglieder des Ortsrates diskutieren die Thematik ausführlich. 

Herr Ruloff merkt an, dass er es begrüße, wenn die Jagdgenossenschaft vor 

Erneuerung des Zauns das Unterholz ausdicken würde. Herr Honecker macht auf 

sog. FFH (Fauna-Flora-Habitat) Managementpläne aufmerksam. Der 

Ortsvorsteher weist darauf hin, dass er diesbezüglich schon Gespräche geführt 

habe und ein wahlschieder Bürger, Herr Dr. Weyrath, aufgrund seines beruflichen 

Werdeganges in der Lage sei einen solchen Plan zu erstellen. Herr Honecker 

erklärt sich bereit mit diesem in Kontakt zu treten. 

 

Die Sitzung wird einstimmig, durch den Vorsitzenden, für eine Wortmeldung von 

Herr Bender (Naturschutzbeauftragter)  um 19:14 Uhr unterbrochen. 

 

Herr Bender erklärt seine Bereitschaft zur Mitarbeit. 

 



Die Sitzung wird um 19:17 Uhr fortgesetzt. 

 

Herr Honecker äußert seine Bedenken zu der Verarbeitung des Holzes des 

Weidezauns. Er möchte, dass nur unbehandeltes und nicht 

kesseldruckimprägniertes Holz verwendet werde. 

 
Herr Zimmer regt bzgl. des ausstehenden FFH-Managementplans eine Mitarbeit 

von Herrn Dr. Honecker an. Herr Dr. Honecker erklärt sich hierzu grundsätzlich 

bereit und bittet Herrn Zimmer, ein erstes Treffen zur Kontaktaufnahme 

anzuberaumen. Herr Zimmer schlägt vor, dass Herr Dr. Weyrath zunächst im 

Ortsrat das Thema vorstellen könne.  

 

 Einstimmiger Beschluss: 

 

Der Ortsrat beschließt unter der Prämisse, dass kein kesseldruckimprägniertes 

Holz verbaut wird, 500€ für die Sanierung des Weidezauns zur Verfügung zu 

stellen. Außerdem soll die Maßnahme mit der Jagdgenossenschaft abgestimmt 

werden um vorher das Unterholz auszudünnen. Außerdem wird die Aufnahme 

eines Tagesordnungspunktes in die nächste Ortsratssitzung bezüglich der FFH-

Managementpläne beschlossen. 

  

zu 7 Termin Seniorennachmittag 2019 

 

 Aufgrund der starken Hallenauslastung kommen nur der 19.10.2019 und der 

27.10.2019 zur Ausrichtung des Seniorennachmittags in Frage. Der Vorsitzende 

erklärt die Problematik, dass am 20.10.2019 eine Buchung der Halle durch den 

Modelleisenbahnverein vorläge und am 26.10.2019 der Turnverein Wahlschied 

die Halle mit Übernachtung gebucht habe.  

Außerdem teilt der Vorsitzende mit, dass dem Ortsrat Kutzhof zur Ausrichtung 

seines Seniorennachmittags keine Halle zur Verfügung stünde und er diesem das 

Angebot unterbreiten wolle, einen gemeinsamen Seniorennachmittag 

auszurichten. Dies solle im nichtöffentlichen Teil diskutiert werden. 

 

Die Sitzung wird um 19:47 Uhr einstimmig unterbrochen. 

 

Herr Woll aus Kutzhof erhält das Wort. Er erklärt, dass der Seniorennachmittag 

bereits letztes Jahr ausgefallen sei und in seinen Augen ein weiterer Ausfall den 

Senioren gegenüber nicht zu rechtfertigen wäre. Er informiert den Ortsrat 

Wahlschied darüber, dass wenn ihrerseits das Angebot zur gemeinsamen 

Ausrichtung erfolge, er dieses in der nächsten Ortsratssitzung des Ortsrates 

Kutzhof zur Abstimmung bringen wolle. 

 

Die Sitzung wird um 19:55 mit Wiedereinstieg in die Tagesordnung fortgeführt. 

 

zu 8 Termin Martinsumzug 2019 

  

 Der Vorsitzende teilt mit, dass der Martinsumzug am 16.11.2019 stattfindet. 

 

 

 



zu 9 Einleitung Verfahren bzgl. Umbau Brunnen/Wasserspielplatz im 

Hinblick auf die neuen Landesfördermittel zur Dorferneuerung - 

Antrag der SPD-Ortsratsfraktion 

Vorlage: BV/0092/19 

 

 Herr Feld stellt die aktuelle Situation ausführlich dar und teilt mit, dass eine 

Förderung zu dieser geplanten Maßnahme durch das Land erhalten werden könne. 

Herr Zimmer erklärt dem Ortsrat seine Bemühungen um den Erhalt und die 

Sanierung des Brunnens. Er setze sich schon seit langer Zeit für eine Sanierung 

ein, was sich bei der Haushaltslage und bei anderen Verpflichtungen der 

Gemeinde jedoch als schwierig erwiesen habe. Seine Vorstellung sei es, nun mit 

Hilfe der Fördermittel, den Bereich des Brunnens in Form eines 

Wasserspielplatzes neu zu gestalten. 

Herr Honecker äußert seine Bedenken bezüglich der Verkehrssituation um den 

Bereich des Brunnen. Er wünsche sich diesbezüglich eine Bürgerversammlung um 

zu entscheiden, ob ein Wasserspielplatz von den Bürgerinnen und Bürgern 

überhaupt gewünscht sei. 

Der Ortsvorsteher verdeutlicht, dass er mit den Bürgerinnen und Bürgern sehr eng 

in Diskussion stehe und sich und den Ortsrat als gewählte Vertreterinnen und 

Vertreter der Bürgerinnen und Bürger sehe, deren Vertrauen er genieße um 

Entscheidungen den Ort betreffend in Vertretung der Bürgerinnen und Bürger zu 

treffen. Er stellt klar, dass er daher nicht für jede zu treffende Entscheidung eine 

Bürgerversammlung einberufen werde. Herr Honecker teilt mit, dass er es nicht 

angemessen finde, eine Bürgerversammlung abzulehnen. Er sehe ein zu großes 

Risiko für die spielenden Kinder in der Verkehrssituation und macht deutlich, dem 

Antrag nur zuzustimmen wenn gewährleistet werde, dass in dem Bereich um den 

Brunnen eine Spielstraße ausgewiesen werden würde. Der Vorsitzende hebt seine 

Unternehmungen zum Schutz der Kinder hervor. Es wurde erreicht, dass in dem 

angesprochenen Bereich, eine rote Fahrbahnmarkierung angebracht worden sei. Er 

erklärt, dass es zur Einrichtung einer Spielstraße besonderer Gründe bedürfe, die 

aktuell nicht gegeben seien. Ein Wasserspielplatz könne aber unter Umständen 

einen solchen Grund darstellen, dies sei jedoch im Vorfeld nicht zu klären 

 

 Beschluss (4 Ja-Stimmen SPD-Fraktion, 2 Nein-Stimmen BfB-Fraktion) 

 

Der Ortsrat beschließt, dass das Verfahren durch die Verwaltung in Abstimmung 

mit dem Ortsvorsteher eingeleitet werden soll. 

 

zu 10 Erweiterung Kindergarten Wahlschied - Antrag der SPD-

Ortsratsfraktion 

Vorlage: BV/0093/19 

 

 Der Sachverhalt wird durch Herr Feld erläutert. Er weist darauf hin, dass es immer 

mehr Kinder gebe und die Plätze zu knapp seien. 

Der Ortsvorsteher verdeutlicht das generelle Problem von zu wenigen 

Kindergartenplätzen in der Gemeinde Heusweiler. Er befürwortet eine 

Erweiterung des Kindergartens über den geplanten Anbau eines Essensraumes 

hinaus. 

Herr Honecker äußert seine Bedenken bezüglich der in notwendigen 

Baumaßnahmen und den eventuell damit verbundenen Schließzeiten und 



Beeinträchtigungen des Kindergartens und dessen Betriebes. Der Vorsitzende 

entgegnet, dass er die Auffassung habe, dass der eventuelle Um- und Anbau ohne 

größere Beeinträchtigungen vonstatten gehen könne. 

 

 Einstimmiger Beschluss: 

 

Der Ortsrat beschließt die Erweiterung der Kita Wahlschied schnellstmöglich 

voranzutreiben und die Gremien der Gemeinde damit zu beauftragen dies weiter 

zu beraten und zu beschließen. 

 

zu 11 Überprüfung der in Planung befindlichen Gewerbeflächen zur Eignung 

für großflächige Photovoltaikanlagen neuster senkrechtstehender 

Bauart - Antrag der SPD-Ortsratsfraktion 

Vorlage: BV/0094/19 

 

 Herr Zimmer erklärt den Mitgliedern des Ortsrates die Thematik und die 

Möglichkeit der alternativen Nutzung der Flächen anstelle von Gewebeflächen. 

Herr Honecker äußert Bedenken gegenüber der Umsetzung. Er teilt mit, dass er 

Zweifel daran habe, einen Investor zum Betrieb dieser Anlagen zu finden. Seiner 

Ansicht nach würden die Anlagen einen zu geringen Ertrag bringen, um für einen 

Investor oder eine Investorin rentabel zu sein. Der Vorsitzende erklärt, dass es erst 

einmal um eine generelle Prüfung der Möglichkeit gehe. 

 
Herr Dr. Honecker merkt an, dass nach Auffassung der BfB-Fraktion die 

Installation von Photovoltaikanlagen an Gebäuden der Gemeinde nach Prüfung zu 

bevorzugen sei. Auch hier regt Herr Dr. Honecker eine Bürgerversammlung an.  

 

 Beschluss (4 Ja-Stimmen SPD-Fraktion, 2 Nein-Stimmen BfB-Fraktion) 

 

Der Ortsrat beschließt, die Fläche durch die Verwaltung auf Eignung überprüfen 

zu lassen und nach weiteren Beratungen und Information der Öffentlichkeit in das 

Verfahren einzusteigen. 

  

zu 12 Aufhebung des Beschlusses des Ortsrates vom 09.05.18 zur Aufstellung 

eines Bebauungsplans und des Satzungsbeschlusses über die 

Veränderungssperre zur Errichtung eines Gewerbegebietes zwischen 

Vorstadtstraße und Göttelborner Straße (BV/0077/18) - Antr 

Vorlage: BV/0088/19 

 

 Herr Honecker erklärt den Mitgliedern, dass er mit der Aufhebung den 

Bürgerinnen und Bürgern Sicherheit geben wolle. Der Ortsvorsteher macht 

deutlich, dass so lange keine Information seitens des Umweltamtes bestehe, eine 

Errichtung von Gewerbeflächen nicht möglich sei und es sich seiner Meinung 

nach als nicht sinnvoll erweisen würde, die Beschlüsse aufzuheben. Es könne, so 

lange es kein offizielles und endgültiges Nein gebe, im Anschluss an die 

Aufhebung erneut dazu kommen, dass diese Punkte zu Sprache und Abstimmung 

gebracht würden. Er weist darauf hin, dass dies seines Erachtens den Bürgerinnen 

und Bürgern alles andere als Sicherheit vermittle. 

 

 



 Beschluss (4 Nein-Stimmen SPD-Fraktion, 2 Ja-Stimmen BfB-Fraktion) 

 

Der Ortsrat beschließt, den Beschluss vom 09.05.2019 (BV/0077/18) nicht 

aufzuheben. 

  

zu 13 Stellungnahme der Verwaltung zum Schulbusverkehr - Antrag der 

SPD-Ortsratsfraktion 

Vorlage: BV/0090/19 

 

 Der Vorsitzende des Ortsrates äußert ausdrücklich seinen Unmut über das nicht 

Erscheinen eines Mitarbeiters oder einer schriftlichen Stellungnahme seitens der 

Verwaltung. Er empfinde dies als Frechheit und fühle sich in seiner Funktion als 

Ortsvorsteher nicht ernstgenommen. Der Ortsvorsteher unterbreitet dem Ortsrat 

den Vorschlag, nach Möglichkeit eine neue Ortsratssitzung einzuberufen und die 

beiden Tagesordnungspunkte zu thematisieren. Er wolle eine ausführliche 

schriftliche Stellungnahme der Verwaltung zu den beiden Tagesordnungspunkten 

einfordern. 

 

 Einstimmiger Beschluss: 

 

Der Ortsrat beschließt den Tagesordnungspunkt in der nächsten Sitzung erneut 

aufzunehmen und eine ausführliche schriftliche Stellungname seitens der 

Verwaltung zu diesem zu fordern. Die Stellungnahme soll den Mitgliedern des 

Ortsrates und außerdem Herr Pascal Kopp und Herr Gerhard Lafontaine als 

Mitgliedern des Gemeinderates zugehen. 

  

zu 14 Stellungnahme der Verwaltung zur Kindergartensituation 

Wahlschied/Holz bzgl. verfügbarer Plätze - Antrag der SPD-

Ortsratsfraktion 

Vorlage: BV/0091/19 

 

 Siehe Tagesordnungspunkt 13. 

 

 Einstimmiger Beschluss: 

 

Der Ortsrat beschließt den Tagesordnungspunkt in der nächsten Sitzung erneut 

aufzunehmen und eine ausführliche schriftliche Stellungname seitens der 

Verwaltung zu diesem zu fordern. Die Stellungnahme soll den Mitgliedern des 

Ortsrates und außerdem Herr Pascal Kopp und Herr Gerhard Lafontaine als 

Mitgliedern des Gemeinderates zugehen. 

 

zu 15 Mitteilungen und Verschiedenes 

  

zu 15.1 Müllsituation Friedhof Wahlschied 

 

 Herr Honecker teilt mit, dass er im Bereich der Sitzbank des Friedhofes in 

Wahlschied ein erhöhtes Müllaufkommen festgestellt habe. Er wünsche sich dort, 

dass ein Mülleimer aufgestellt würde. Der Ortsvorsteher informiert Ihn, dass er 

bereits ein Angebot für einen Mülleimer mit Hundekotbeutelhalter vorliegen habe, 

er aber die Entwicklung des Ortsratsbudgets abwarten wolle, bevor er diesen 



anschaffe. 

 

zu 15.2 Haltestellenname evangelische Kirche 

  

 Herr Honecker informiert den Ortsrat, dass sich auf dem Haltestellenschild der 

neuen Haltestelle an der evangelischen Kirche in Wahlschied kein 

Haltestellenname befinde. Des Weiteren sei an sämtlichen Haltestellen weiterhin 

die veraltete Linienbezeichnung 145 und nicht die aktuelle Bezeichnung 301 zu 

finden sein. Herr Zimmer bittet darum, das Ordnungsamt über die fehlende 

Bezeichnung mit der Bitte um Erledigung in Kenntnis zu setzen. 

 


